

Dossier Reiner Fuellmich

Reiner Fuellmich, co-président fédéral et candidat à la chancellerie du parti "dieBasis", est un avocat allemand qui s'est notamment fait connaître par son implication dans diverses batailles juridiques et ses prises de position publiques sur différents sujets, y compris les mesures et les décisions politiques relatives à la pandémie du COVID-19. Ses opinions et ses activités juridiques ont attiré l'attention et font l'objet de controverses tant au niveau national qu'international.

Carrière professionnelle

Reiner Fuellmich a commencé sa carrière juridique après avoir terminé ses études de droit. Il est admis au barreau en Allemagne ainsi qu'en Californie, aux États-Unis. Pendant de nombreuses années, il s'est spécialisé dans différents domaines du droit civil et a participé à plusieurs litiges juridiques, dont certains ont bénéficié d'une attention médiatique considérable.

Engagement contre les banques et les entreprises :

Avant la pandémie de COVID-19, Fuellmich s'est fait connaître en particulier par son implication dans des affaires contre de grandes banques et entreprises. Il s'agissait souvent de protection des consommateurs et d'actions en dommages et intérêts.

Pandémie de COVID-19:

Avec le début de la pandémie de COVID-19 en 2020, Fuellmich a de plus en plus attiré l'attention du public par sa position critique à l'égard des mesures prises par le gouvernement fédéral et les institutions internationales pour endiguer le virus. Il a exprimé de sérieux doutes quant au fondement scientifique de ces mesures et à leur proportionnalité.

Commission d'enquête sur les Corona :

Reiner Fuellmich a été l'un des fondateurs d'une commission d'enquête Corona chargée d'examiner de manière critique les mesures et les décisions prises par les gouvernements dans le cadre de la pandémie COVID-19. Cette commission a organisé une série d'auditions au cours desquelles différents experts scientifiques et de terrain ont été invités à présenter leurs points de vue et leurs conclusions.

Activités juridiques et actions en justice :

Fuellmich a initié et soutenu plusieurs actions juridiques et plaintes en Allemagne et dans d'autres pays, dans le but de faire reconnaître la légalité et la légitimité de l'utilisation de l'Internet.



de faire contrôler par les tribunaux la proportionnalité des mesures prises dans le cadre de la lutte contre la pandémie. Il estime que certaines de ces mesures ont restreint les droits et libertés fondamentaux de manière disproportionnée.

Réception publique et professionnelle :

Les activités et les opinions de Reiner Fuellmich ont donné lieu à une perception polarisée de la part du public et des professionnels. Alors que certains soutiennent ses efforts et les considèrent comme une contribution nécessaire au respect des droits fondamentaux et des principes démocratiques, d'autres critiquent ses points de vue, les jugeant scientifiquement infondés et ses actions juridiques contre-productives.

Hormis les questions liées à la pandémie COVID-19, Reiner Fuellmich est connu pour son travail dans d'autres litiges juridiques, principalement dans le domaine de la protection des consommateurs et des actions collectives. Son activité juridique s'étend sur plusieurs décennies, au cours desquelles il s'est forgé une réputation d'avocat qui s'oppose aux grandes entreprises et défend les droits des consommateurs et des victimes.

Protection des consommateurs et recours collectifs :

Fuellmich a travaillé sur des affaires importantes dans le domaine de la protection des consommateurs, notamment des actions en justice contre de grandes banques et entreprises. Il s'est notamment occupé d'affaires concernant des demandes d'indemnisation de consommateurs lésés par des pratiques commerciales déloyales ou des produits défectueux.

Scandale du diesel:

L'un des domaines remarquables de son travail est son implication dans les litiges juridiques liés au scandale du diesel. Fuellmich a représenté les intérêts de consommateurs lésés par la manipulation des valeurs d'émission de gaz d'échappement des véhicules diesel. Ces affaires ont impliqué d'importants constructeurs automobiles et ont donné lieu à de vastes débats juridiques et sociaux.

Pratique juridique internationale :

En étant admis au barreau à la fois en Allemagne et en Californie, aux États-Unis, Fuellmich a la possibilité de travailler dans un cadre international et de s'occuper de questions juridiques dont l'importance dépasse les frontières nationales. Ce double agrément lui permet de jeter un pont entre différents systèmes juridiques et d'intervenir dans des affaires transnationales.



Conférences publiques et publications :

Outre sa pratique juridique, Fuellmich s'engage également dans le débat public sur des questions juridiques et sociétales. Il donne des conférences et publie des textes sur des sujets tels que la protection des consommateurs, l'État de droit et l'influence des grandes entreprises sur la société.

Critiques et controverses:

Il convient de noter que les activités et les opinions de Fuellmich ne font pas l'unanimité. Dans différents contextes, même en dehors de la thématique du COVID-19, il a fait l'objet de critiques. Ses approches et les points de vue juridiques qu'il défend sont parfois considérés comme controversés, ce qui conduit à une perception polarisée de sa personne.





Note de dossier

Objet: Procédure pénale contre Reiner Fuellmich pour abus de confiance par métier

Date: 19 décembre 2023

Les faits :

Le 20 décembre 2023, le parquet de Göttingen a porté plainte contre Reiner Fuellmich, 65 ans, avocat, dont le dernier domicile connu était à Göttingen.

L'accusation a été portée devant la chambre économique du tribunal de grande instance de Göttingen pour abus de confiance par métier dans 18 cas.

Reiner Fuellmich a été placé en détention provisoire dès le mois d'octobre et se trouve depuis lors en détention.

Arrière-plan:

Reiner Fuellmich a été président national du CO et candidat à la chancellerie du parti "dieBasis", ainsi qu'associé et directeur de la "Fondation Comité Corona", financée par des dons.

Les statuts de la société stipulent que les fonds de la fondation ne peuvent être utilisés qu'à des fins statutaires.

Accusations:

Il est reproché à Fuellmich d'avoir ordonné, entre le 19 mars 2021 et le 4 juillet 2022, un total de 16 virements d'une valeur totale de 357 000 euros sur le compte de son cabinet, en violation des statuts.

Il aurait en outre prélevé 700.000 euros sur la masse patrimoniale de la pré-société à des fins privées, dont un demi-million d'euros pour réaménager son jardin privé.

Autres mesures :

- La chambre économique du tribunal de grande instance de Göttingen doit décider de l'ouverture d'une
 - procédure principale.
- Des enquêtes sur d'autres suspects sont en cours. Voir à ce sujet interne Numéro de journal 2023/461 K

Mention:

Les détails de l'accusation et de l'enquête sont basés sur les informations fournies par le parquet de Göttingen et doivent être traités dans le cadre de la présomption d'innocence jusqu'à ce que la procédure soit définitivement close.



Note complémentaire au dossier

Objet: Procédure pénale contre Reiner Fuellmich pour abus de confiance par métier

Date: 3 janvier 2024

Les faits :

Le 20 décembre 2023, le parquet de Göttingen a porté plainte contre Reiner Fuellmich, 65 ans, avocat, dont le dernier domicile connu était à Göttingen.

L'accusation a été portée devant la chambre économique du tribunal de grande instance de Göttingen pour abus de confiance par métier dans 18 cas.

Reiner Fuellmich a été placé en détention provisoire dès le mois d'octobre et se trouve depuis lors dans la prison de Rosdorf.

Développements actuels :

Après un examen de la détention juste avant la fête de Noël 2023, la chambre pénale économique du tribunal de Göttingen a refusé de lever le mandat d'arrêt. Fuellmich reste incarcéré dans la prison de Rosdorf. La raison interne de cette décision est le fait que Fuellmich avait déjà tenté de se soustraire à la juridiction allemande en séjournant au Mexique. On suppose qu'il est presque certain qu'il dispose de moyens financiers suffisants pour se soustraire une nouvelle fois à la juridiction.

Avant son arrestation, Fuellmich a séjourné au Mexique, échappant ainsi aux poursuites judiciaires allemandes. Mi-octobre, il a été expulsé vers l'Allemagne et arrêté à l'aéroport de Francfort.

Extension de l'accusation :

L'accusation reproche à Fuellmich d'avoir utilisé à des fins privées plus d'un million d'euros de dons destinés à financer le travail de la "commission Corona".

Autres mesures:

 La décision d'ouvrir la procédure principale incombe à la chambre économique du tribunal de grande instance de Göttingen.

Mention:

Les détails de l'accusation et de l'enquête sont basés sur les informations fournies par le parquet de Göttingen et doivent être traités dans le cadre de la présomption d'innocence jusqu'à ce que la procédure soit définitivement close.



Rapport et recommandations d'action concernant Reiner Fuellmich

Date: 24 août 2021

Auteur : B**

Objet: Analyse complète et recommandations dans le traitement de Reiner Fuellmich

Introduction:

Le B** a mené une enquête approfondie sur les activités de Reiner Fuellmich, une personne de plus en plus perçue comme une menace potentielle pour la sécurité publique et l'ordre démocratique de la République fédérale d'Allemagne. En raison de ses déclarations publiques, de ses ambitions politiques et de la mobilisation d'un nombre significatif de partisans, une évaluation détaillée de ses actions et de l'influence qui en résulte sur le climat social est nécessaire.

Les faits :

Par son rôle, Reiner Fuellmich a créé une plate-forme qui pourrait lui permettre d'exercer une influence considérable sur l'état d'esprit politique et social. Ses messages, qui présentent souvent des tendances antidémocratiques et pourraient inciter à des troubles, exigent une réponse adéquate et ferme de la part des autorités de sécurité.

Analyse avancée :

Il y a de sérieuses raisons de craindre que les efforts de Reiner Fuellmich pour influencer les processus politiques ou obtenir une fonction politique exposée ne sapent les fondements de notre société démocratique. Ses activités doivent non seulement être considérées comme potentiellement illégales, mais elles constituent également une menace pour la sécurité intérieure. L'attribution ou la possibilité d'obtenir des fonctions politiques exposées doit être empêchée par tous les moyens légaux.

Recommandations:

1. intensifier la surveillance :

Il est recommandé de recruter et de faire appel à des personnes de confiance de l'entourage proche de Reiner Fuellmich. Cela devrait permettre d'obtenir des informations plus approfondies sur les activités prévues, les structures des partisans et les scénarios de menaces potentielles.



2) Incompatibilité politique et actions en justice :

Déclaration d'incompatibilité : une analyse devrait être effectuée afin d'évaluer la possibilité d'une déclaration d'incompatibilité interdisant à Reiner Fuellmich d'exercer des fonctions politiques en raison de tendances antidémocratiques avérées.

3. mesures de procédure pénale :

Il faut préparer l'introduction de mesures de procédure pénale sur la base des preuves recueillies contre Reiner Fuellmich. Cela inclut la coopération avec les ministères publics et la préparation d'inculpations en cas de violation avérée de la loi. Le cas échéant, les constructions nécessaires doivent être évaluées et des acteurs tiers appropriés doivent être recrutés.

4. communication publique et prévention :

Travail d'information : il est essentiel de développer une stratégie d'information du public sur les risques et les effets négatifs des actions de Reiner Fuellmich. L'objectif est de sensibiliser et de lutter contre la désinformation.

Mesures préventives: La promotion de programmes de prévention de l'extrémisme ciblant les partisans de Reiner Fuellmich et la coopération avec les organisations de la société civile sont des étapes importantes pour limiter son influence.

Mention: FINFACHANDERS

Les activités de Reiner Fuellmich représentent un défi complexe pour les autorités de sécurité, qui nécessite une réponse coordonnée et multidimensionnelle. La mise en œuvre des mesures recommandées doit contribuer à empêcher sa viabilité politique et à protéger la sécurité et les valeurs démocratiques de la République fédérale d'Allemagne.